

3年学年だより

門真市立第二中学校

3年学年通信

第19号

『磨心(まごころ)』

- ・自律
- ・協働
- ・熟思

2025年2月7日(金)

いよいよ来週は私立入試! 勝負の1か月が始まります!

★来週10日は『私立入試』

来週の10日から私立入試がいよいよ始まります。昨年の4月から『今年は受験の年』ということもあり、学年の先生たちからいろいろな言葉があったと思います。3年生が始まった段階で『受験勉強頑張るぞ!』と思う人もいれば、『まだまだ先のことだから大丈夫』と思っている人もいたと思います。しかし、私立入試はすぐそこまできました。皆さん、今日この日まで努力を積み重ねることはできましたか?授業や休み時間の様子を見ていると受験に向けて頑張っている人が今までより多くなりました。『1.2年の内容をなかなか覚えられない、3年の範囲が難しい、点数が伸びない』などの悩みがあると思います。その悩みや困難から逃げ出さず、何回も何回もチャレンジしてやり切りましょう。

皆さんは『努力は報われる』という言葉は知っていますか?この言葉は元プロ野球選手の王貞治選手の言葉で『努力をすると必ず報われる』という意味があります。しかし、この言葉には続きがあり、『努力は必ず報われる。もし報われない努力があるのならば、それはまだ努力と呼べない。』つまり、努力したからといって合格するとは限りません。合格するまで努力をするということです。

また、私立入試が終われば公立入試、卒業式と続き、中学校生活の終わりを迎えようとしています。現状に満足せず、自分の限界を決めず、最後の最後まで頑張りましょう。そうすれば卒業するころにはきっと新たな自分や力がついているでしょう。

しかし、まだ授業中にパソコンでゲームをしたり漫画を読んだりしている人、勉強の邪魔を平気でする人もいます。『あの時こうしていれば』と後悔しないようにしてください。

★卒業式までのカウントダウン

私立に入試が目前に迫ってきますが、私立入試が終われば公立入試があります。公立入試までは約1か月です。私立併願の人たちは気を抜く間もなく始まるので、気を引き締めて頑張りまし



ょう。私立専願の人達、推薦組の人たちにお願いです。皆さんには合格発表を受け取ると進路が決定します。ただ、公立志望の人はまだ終わっていません。進路が決まったことを理由に授業妨害や休み時間に勉強している人の邪魔をしないようにしてください。全員が無事に志望校合格するために空気を壊さないように生活できるようにしましょう。

また、各クラスに卒業式までの登校日をカウントダウンしている掲示物があると思います。1日が終わるごとにめくられ、卒業式を迎えます。みんなが中学校生活最後の主役を飾る場面です。卒業式を迎えるにあたり、保護者の皆さん、地域の人たち、お世話になった先生たち、後輩たちから心の底から『卒業おめでとう!』と言われるような学校生活を残りの1か月過ごせるようにしましょう。

★10日、12日の時間割

10日(月)『公立単願の人』

登校時間…9時40分から50分の間 服装…体操服 *給食はありません

12日(水)

1組 1.理 2.数 3.英 C4.社 5.体

3組 1.数 2.社 3.英 4.体 5.音

★卒業式に向けて

受験勉強と並行して卒業式の練習が始まります。練習も本番も校則を守って取り組みましょう。ポロシャツやブレザーのボタンが外れていないか、頭髪の色は校則を守っているか、整髪料をつけていないか、化粧をしていないか、普段の学校生活身だしなみを整えて、卒業式に臨みましょう。校則を守っていない人は卒業式に参加できません。必ず守ってください。また、ブレザーは練習の時から着用します。準備を忘れずにしてください。

★保護者の皆様へ

私立入試が目前となりました。ご家庭でのお子様の様子で気になられたことがありましたらご連絡よろしくお願ひします。また、私立に限らず公立の手続等もお忘れなきようよろしくお願ひいたします。

裏面あり

★2・3月の予定



2月		
7日	金	評議会 後期⑤ (3年生最後)
10日	月	私学入試 PTA決算総会 単願の人は2.3限登校
11日	火	私学入試 建国記念日
13日	木	専門委員会 後期⑤ (3年生最後)
17日	月	進路相談 6限カット
18日	火	進路相談 6限カット
19日	水	進路相談 6限カット
20日	木	進路相談 6限カット
21日	金	進路相談 6限カット
24日	月	振替休日 『天皇誕生日』

3月		
7日	金	給食最後
11日	火	公立入試直前注意 4限後下校
12日	水	公立入試 私立専願の人は2.3限登校
13日	木	卒業式予行 4限後下校
14日	金	卒業式

★『2025 ダンスフェスティバル 冬の陣』

1月29日に体育の授業で『2025 ダンスフェスティバル 冬の陣』が行われました。1.2組と3.4組に分かれ、それぞれグループを作り、ダンスの振り付けを考えて発表しました。難しい振り付けや人前で踊ることの恥ずかしさなどでくじけそうな人たちもいましたが、乗り越えることができました。今回のように苦手なことや嫌なことはこれから先たくさんあります。それから逃げ出さず、強い気持ちを持ってやり切りましょう！どのグループも一生懸命踊っている姿を見て、先生達の心は動かされました…

